



Héctor Saúl Téllez (Diputado –PAN)

Entrevista con Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez

“Nosotros estamos muy interesados en que la Fiscalía para los delitos electorales, la Auditoría Superior de la Federación, la Secretaría de la Función Pública y la propia Secretaría del Bienestar, pues den una explicación de esa denuncia que en su momento, el año pasado hizo el exprecandidato Marcelo Ebrard, sobre el proceso interno que vivía Morena, pero que se vive una realidad constante día a día en este proceso electoral, es decir, la presencia de los siervos de la nación que trabajan en la Secretaría del Bienestar, que es un ejército completamente electoral”.

https://drive.google.com/file/d/1UI1vi5J_e7EdDdNXadJrNFGnmeR_WuHm/view